

INTERKULTURELLER FRAUENTREFF

NEU: „Ilani-Gruppe“

Einmal im Monat trifft sich eine Gruppe Frauen aus unterschiedlichsten Kulturen um sich in freundlicher, familiärer Atmosphäre auszutauschen und sich gegenseitig Hilfe und Unterstützung zu geben. Man spricht über verschiedene Themen, z. B. Kinder, Familie, Wohnungssuche oder Arbeit und erhält Informationen über Hilfs- und Unterstützungsangebote im MGH und Caritas-Zentrum Pfaffenhofen.

So hat sich ein Teil der Besucherinnen nun entschlossen, einen Deutschkurs zu besuchen und mit viel Begeisterung und Lerneifer wird an zwei Tagen der Woche fleißig geübt.

Selbstverständlich kommen aber auch Spaß und Freude nicht zu kurz. Man feiert zusammen, erzählt, lacht und plant gemeinsame Unternehmungen.

Der Treff wird von einer ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterin umsichtig und engagiert begleitet und betreut.

Sie hat sich seit vielen Jahren bereits bestens in ihrer neuen Heimat integriert und kann ihren Erfahrungsschatz nun somit an die Frauen weitergeben.

Herzlich Willkommen im Mehrgenerationenhaus!

